
edizione Nazionale

per la tua pubblicità in questo spazio: 091.519165

Castellucci: c'è progetto per ampliare Fiumicino
notizia pubblicata  30 Gennaio 2018 alle ore 11:20 nella categoria Aeroporti

Per l’aeroporto romano di Fiumicino “c’è un progetto di ampliamento con tanti investimenti”. Lo ha detto

Giovanni Castellucci, ad di Atlantia intervistato da Radio Capital. “Se fatto prima di quando servirebbe

comporterebbe però un aumento di tariffe”, che in questo momento non sarebbe opportuno conclude.

“Sono molto orgoglioso di Fiumicino – ha aggiunto l’ad- in un area di difficile gestione per i servizi pubblici,

è considerata dai passeggeri e certificata da due istituzioni internazionali di verifica, al top in Europa”.

 


